

PeaceBell eingeweiht

## Neue Glocke als Zeichen des Friedens

Eingeweiht wurde die neue PeaceBell im Bezirksmuseum Brigittenau (Dresdner Straße 79). Die Friedensglocke besteht aus Edelmetallen und eingeschmolzenen Waffen.

Die Idee stammt vom irischen Künstler Michael Patrick Kelly. Weltweit gibt es von den Glocken derzeit nur vier Stück. Umgesetzt wurde das Projekt gemeinsam von der Plattform Social City Wien und dem Bezirk. Die Segnung übernahm Dompfarrer Toni Faber im Beisein von Social City Wien-Geschäftsführer Emil Diaconu, Bezirkschef Hannes Derfler und Gemeinderätin Yvonne Rychly. Als Wiener PeaceBell-Botschafterin fungiert Miss Vienna Beatrice Körmer: „Eine Glocke aus Waffen zu schmieden ist ein starkes und wichtiges Zeichen für Frieden.“ Besichtigt werden kann die Glocke während der Öffnungszeiten des Museums.

Feierliche Segnung der neuen Friedensglocke. ☺



Foto: Zwebfo